
就就就就活始活始活始活始めはめはめはめはココココココココからからからから「「「「OACOACOACOAC 話話話話しししし場場場場」」」」２０１３２０１３２０１３２０１３    

アンケートアンケートアンケートアンケート集計集計集計集計    

 

開催日：2013 年 6 月 29 日（土） １３：３０～１７：３０ 

会場 ：日本電子専門学校 7 号館 

出席者数：33 名 

・デジタルハリウッド大学  1 名 

・日本デザイナー学院    ８名 

・東京デザイナー学院    1 名 

・東京デザイン専門学校   1 名 

・日本工学院八王子専門学校 1 名 

・日本電子専門学校     6 名 

・横浜美術大学       6 名 

・玉川大学         1 名 

・女子美術大学       1 名 

・武蔵野美術大学（OB）  1 名 

・東京経済大学       1 名 

・日本大学         ３名 

・東洋大学         2 名 

 

講師 

 ・メディアフォーユー㈱ 里田 剛 （映像） 

 ・㈱博報堂プロダクツ  中嶋 裕治 （デザイン） 

 ・㈱電通テック      松浦 恵   （デザイン） 

 ・㈱電通テック      井上 峰成 （コピー） 

 ・㈱エー・ティ・エー   丸山 蘭子 （コピー） 

 ・㈱博報堂プロダクツ  大須 洋   （Web） 

 ・面白法人カヤック   林 真由美 （Web） 

 ・㈱ギャプライズ     鈴木 隆司 （Web マーケティング） 

 ・日本広告制作協会  佐藤良仁 

 ・同上           黒須 治 

 

 

＊アンケート回収数２４（回収率７３％） 

 



■■■■今回参加今回参加今回参加今回参加したしたしたした理由理由理由理由はははは？？？？    

 

 ○学校の先生のすすめ ３票（専門学校 2 年・3 年） 
 
 ○学校のポートフォリオ講座以外でも話を聞きたいと思ったから（大学 3 年） 
 
 ○ポートフォリオの制作途中なので参考にしたかった（大学 3 年） 
 
 ○著名な方々の話が聞けると思ったので（専門学校 2 年） 
 
 ○せっかくの就職活動なので出来るだけ色々な方とお会いして面白い体験をしたいと 

思って参加しました（専門学校 2 年） 
 

 ○ポートフォリオを見てもらいたくて（専門学校 2 年） 
 
 ○ポートフォリオにアドバイスを聞きたくて。デザイナーの話も聞きたかった 

３票 （専門学校 2 年） 
 
○ポートフォリオ等で迷っていたため（大学 4 年） 
 
○学校では聞けない OAC の方の話を直接聞けると言うこと、ポートフォリオを見てもら 

えるということ（専門学校 2 年） 
 

 ○そろそろ就活するので（専門学校 2 年） 
 

 ○就職活動に対して自分の意識が低いと感じ高めるため 

 ・ポートフォリオの制作に行き詰ったため 

 ・プロの方の話を聴くことで自分のスキルをより高めるため （専門学校 2 年） 

  
 ○業界の人の話を聞きたくて（専門学校 2 年） 
 
 ○友達の誘い（専門学校 2 年） 
 
 ○大学からのお知らせで知り、広告業界についてもっと詳しく話を聞いてみたいと 

思ったから（大学 3 年） 
 
 ○就活を控えている身として広告業界を知るため（大学 3 年） 
 
 ○ポートフォリオをつくりはじめたいと思ったため（大学 3 年） 
 
 ○面白そうだと思ったから（大学 3 年） 
 
 ○自分の進む道を決めるため（専門学校 2 年） 
 
 ○ポートフォリオを最近準備し始めたものの、大学で参考に見せてもらったポートフォ 

リオはどれも似かよっていたのでどうしたらよいかわからず、実際選ぶ立場の方の意見 
が聞きたかったので（大学 3 年） 
 
 
 
 
 



■■■■話話話話しししし場場場場（（（（質疑応答質疑応答質疑応答質疑応答にににに関関関関してしてしてして））））    
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■■■■講演時間講演時間講演時間講演時間についてについてについてについて    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■■■■受講受講受講受講料料料料についてについてについてについて    
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一般学校一般学校一般学校一般学校1500150015001500円円円円））））についてについてについてについて



 
■■■■昨年同様参加者昨年同様参加者昨年同様参加者昨年同様参加者がががが少少少少ないようですないようですないようですないようです。。。。思思思思あたるところをおあたるところをおあたるところをおあたるところをお聞聞聞聞かせくださいかせくださいかせくださいかせください。。。。    
 
○先着 100 名とあったのでもう締切になってしまったと思った方がいたようです。 
 
○少ないほうが良いと思う。こういう場に来ないような人は就活でも良い結果を残せな 

いと思う。 
 
○サイトでの OAC「話し場」の写真が多いほうが内容が判りやすいと思いました。 
 
○広告を見て堅い印象を受けたので、来づらかった。内容もわかりにくかった。 
 
○私の学校からの参加者が、私だけだったというのは気がかりでした。 
 
○宣伝に「OAC」という聞きなれない団体名が最前面に出ていること。「話し場」の魅力 

が最前面だと良いのではないかと・・・。 
 
○自分の周りでは就活に積極的な人が少ない気がします。 
 
○１０００円かかるから？ 
 
○どのような所かわからず、行くのが怖かった。 
 
○お金がかかるから。 
 
○人数はちょうど良いかと思います。 
 
○自分が就活生なんだという自覚があまりないから？ 
 
○立地？時間？ 
 
○私は大学のお知らせメールで知りましたが、前日に知ったのでもっと早く告知をして 

くれたらと思います。 
 
○このイベントを知らない人が周りに多かった。 
 
○東広連に限ると、広告大会の搬入時期と重なっていたため。 
 
 
■■■■今回今回今回今回ののののセミナーセミナーセミナーセミナーについてのについてのについてのについての意見意見意見意見、、、、感想等感想等感想等感想等をおをおをおをお聞聞聞聞かせくださいかせくださいかせくださいかせください。。。。    
 
○大変ためになりました。ポートフォリオだけ見て頂けるような機会があるといい。 
 （大学 3 年） 
 
○今回のセミナーを受けることができて本当に良かった（大学 3 年） 
 
○コピーライターの方の話が聞けて本当に良かった。尊敬します（専門学校 2 年） 
 
○大変ためになるセミナーでした。現場の人の話はとても面白かったし、ポートフォリ 
オについてもたくさん聞けたのでよかった（専門学校 2 年） 

 
○アプリとゲームとか新しいデザイン分野のことも知りたいです（専門学校 2 年） 

 
○楽しかったです。ありがとうございました（専門学校 2 年） 



 
○普段聞けない話しが聞けてためになりました（専門学校 2 年） 
 
○前向きに考えられた講義だったと思います。ポートフォリオ制作によいアイデアを 

いただけたと思います（専門学校 3 年） 
 
 ○広告系の分野の方が多かったので、業種のバリエーションが欲しい（大学 4 年） 
 
 ○ポートフォリオを見せる時間をもっと長くしてほしい（専門学校 2 年） 
 
 ○日本で勤めている外国の方のお話も聞きたい（専門学校 2 年） 
 
 ○もうすでに就活スタートして忙しかったりもするのでもう少し早い時期だと嬉しい 
  （専門学校 2 年：大学→社会人→専門学校） 

 
○最後のポートフォリオ講評がとてもためになった（専門学校 2 年） 
 
○ポートフォリオや面接、仕事のことなど聞けてためになった（大学 3 年） 
 
○今回就職活動に関してセミナーに初めて参加、貴重なお話が聞けてとてもために 

なった（大学 3 年） 
 
 ○1 日に多くのクリエイターの方の話が聞けてとても有意義でした。これをきっかけに 

就活につなげていこうと思いました（大学 3 年） 
 
 ○本当にやりたいことを見つけられるよう、色々な世界を見てまわりたいと思います 
  （大学 3 年） 


